

明日の希望を創るまちづくり太田郷協議会だより

〔発行〕明日の希望を創るまちづくり太田郷協議会 〔発行日〕令和5年9月1日 〔お問合せ〕明日の希望を創るまちづくり太田郷協議会事務局(太田郷コミセン内)

太田郷校区 校区民の皆さまへ

令和5年度まちづくり協議会主催の3行事の開催中止について（ご報告）

初秋の候、皆さまにおかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

日頃より、まちづくり太田郷協議会の諸活動に対しまして、深いご理解とご協力を賜り心より感謝を申し上げます。

さて、本年度、右記の日程で予定していましたまちづくり協議会主催の3つの行事につきまして、今般、組織内において慎重に協議した結果、新型コロナウイルス感染症の現下の発生状況及び今後も一定の流行が続くと予想されていること等に鑑み、開催を中止させていただくこととなりました。

新型コロナウイルス感染症については、感染症法上の位置づけとして、本年5月8日から2類相当から5類感染症になり、法律に基づき行政が様々な要請・関与をしていたこれまで仕組みから、個人の選択を尊重し、国民の自主的な取組みをベースとした対応が変わっております。

当まちづくり協議会では、本年5月18日に開催しました総会におきまして、コロナ禍でこれまで開催を見送ってきていた各種行事について、再開する決議となったところであり、その実施に向け、関係各位のご協力のもと準備を進めてきたところであります。

しかし、公機関が公表している新型コロナウイルス感染症の近時の発生状況から、校区民の皆さまの健康が損なわれるリスクを考慮し、じくじたる想いもありますが、最終的には会長職の私の判断として中止を決断した次第です。

それぞれの行事の再開を楽しみにしていらっしゃいました校区民の皆さまはじめ、行事の開催に向けて運営等に携わっていただいております関係各位に対し、衷心より深くお詫びを申し上げます。

国の政策として、ウイズコロナへの移行が進められている初年度にあたる中ではありますが、一方では第9波に突入しているとみる専門家の意見もあり、今後も予断を許さない状況にあると心にとめ、当協議会としましても、しかるべき時期に今般の

一連の対応を総括した上で、今後の活動に生かしていく所存です。

以上のとおり、誠に残念ではありますが、校区民の皆さまにおかれましては、何とぞご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

今後とも当協議会に対しまして、変わらぬご支援ご協力をお願いいたしますとともに、新型コロナウイルス感染症の一刻も早い終息と皆さまのご健康を心よりお祈り申し上げます、ご報告とさせていただきます。

記

- ・9月18日(月) 敬老会
- ・10月8日(日) 校区民体育祭
- ・11月11日(土) ふれあいまつり

令和5年8月21日

まちづくり太田郷協議会
会長 西濱和博